

Nach 28 Jahren hört Ortsheimatpfleger auf

Heimatverein sagt Helmut Schulte Tschüss

Verne – Helmut Schulte war 28 Jahre Vernes Ortsheimatpfleger. Zu zahlreichen Verner Dorfveranstaltungen, wie dem Vernaburg-Fest, der 975-Jahrfeier, Krautbundbinden, Schnadgang und zwei Dorfbegehungen leistete er stets in harmonischen Einklang mit dem Heimatverein, den Ortsvorstehern und der Stadt Salzkotten seine Unterstützung. In der Mitgliederversammlung des Heimatvereins wurde Helmut Schulte nun verabschiedet. Nachfolger ist Manfred Leutnant.

Stolze 93 Jahre hat sich Schulte für das weltliche und kirchliche Leben in Verne eingesetzt – wenn man alles addiert: 30 Jahre war er Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie, 20 Jahre im Pfarrgemeinderat und 15 Jahre Muttergottesträger. Für so viel Einsatz dankte ihm der Heimatverein mit einem Präsentkorb und jeder Menge guten Wünschen – auch von Manfred Leutnant.

In der Mitgliederversammlung ging's aber nicht nur um Helmut Schulte. Zwei neue Beisitzer für das Ehrenamt wurden nämlich auserkoren: Prof. Volker Huckemann und Marion Nölkensmeier sind nun feste Mitglieder im Vorstand. Außerdem wurden die 25- und 40-jährigen Jubilare geehrt.



Ortsheimatpfleger Helmut Schulte (2.v.l.) gibt sein Amt weiter an Manfred Leutnant (2.v.r.). Gratulationen gab's von den Vorsitzenden Herbert Wienrank und Anja Peitzmeier.